

# Lokales

**Segen für Offene Ganztagschule**  
Die Stadt Eschenbach war eine der ersten Kommunen, die sich für das neue Schulkonzept interessierten. Dafür erntet sie jetzt viel Lob. ► Seite 23



Den Schaden der drei Autos, die in den Unfall auf der B 470 verwickelt waren, schätzt die Polizei auf über 60 000 Euro. Die Straße musste am Samstagabend mehrere Stunden gesperrt werden.

## Mädchen befreit sich aus Wrack

Über 60 Einsatzkräfte werden am Samstagabend zu einem Unfall auf der B 470 gerufen. An der Dießfurter Kreuzung kracht es heftig, und ein sechsjähriges Mädchen sitzt in einem der Wagen.

**Pressath.** (jma) Ein 37-jähriger US-Amerikaner, der mit seiner 28-jährigen Ehefrau und der sechsjährigen Tochter von Weiden kommend in Richtung Eschenbach unterwegs war, ist nach ersten Erkenntnissen der Polizei schuld an dem Unfall. Der Mann wollte um 18.25 Uhr mit seinem BMW in Richtung Grafenwöhr/Gmünd nach links abbiegen. „Der Amerikaner verpasste aber offenbar die Abzweigung und versuchte danach noch nach links in Richtung Gmünd abzubiegen“, schreibt die Polizei in ihrem Bericht.

Dabei übersah der Mann jedoch einen aus Richtung Pressath kom-



Nur noch Schrottwert hat der BMW eines US-Soldaten. Das Dach musste abgetrennt werden, um seine Ehefrau befreien zu können. **Bilder: jma (2)**

menden Passat, den ein 29-jähriger tschechischer Staatsbürger lenkte. Der Wagen traf den BMW mit voller Wucht an der Beifahrerseite und

schleuderte ihn über die Verkehrsinsel hinweg gegen ein großes Schild. Der Passat stieß durch den Aufprall noch gegen einen Škoda, welcher auf

der Linksabbiegerspur in Richtung Grafenwöhr stand. Der Fahrer des BMW und seine sechsjährige Tochter wurden leicht verletzt und konnten sich selbst aus dem total zerstörten Auto befreien. Die Mutter des Mädchens wurde schwer verletzt. Die Feuerwehren aus Pressath und Grafenwöhr befreiten die Soldatin aus dem Wrack, indem sie das Dach abtrennten. Ein Rettungswagen brachte sie ins Klinikum nach Weiden. Der tschechische Autofahrer wurde bei dem Unfall leicht verletzt. Die Polizei beziffert den Schaden an den Autos auf 63 500 Euro (BMW: 60 000, VW Passat: 2000 Euro, Škoda: 1500 Euro).

An der Unfallstelle regelten 60 Helfer der Feuerwehren Dießfurt, Grafenwöhr, Pressath und Schwarzenbach unter Leitung von Kreisbrandinspektor Wolfgang Schwarz und Kreisbrandmeister Jürgen Haider den Verkehr. Zwei Notärzte sowie die Helfer vor Ort kümmerten sich um die Verletzten. Die B 470 war bis 20.30 Uhr komplett gesperrt.